

Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, con el tema: “La Justicia Jurídica y el Estado de Derecho en Guerrero”.

La Presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Antonio Helguera Jiménez, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Antonio Helguera Jiménez:

Muchas gracias, compañera presidenta.

Compañeros, compañeras diputadas.

Compañero diputado Bernardo y compañeros que están través de la red.

Escuchando al diputado parece ser que pretende que dar a conocer

números lectivo de la Administración Federal, creo que es evidente que manejar estos números de deuda no es fácil, si no se tiene pues una verdadera investigación con gente experta porque aquí se tienen que hablar de muchas cosas hablando de endeudamiento parece ser como si se pretendiera nada más confundir al pueblo, pero ya al pueblo ya no se le confunde amigo diputado y no se le confunde porque ya estuvo la muestra ve mira cuántas, cuántos apoyo recibió este Gobierno Federal y fue por sus números porque un resultado evidente de que se está manejando bien la economía es la situación del peso, la paridad del peso.

Con los gobiernos porque ustedes como PRD nunca han gobernado a nivel Federal pero con los gobiernos del PRI y el PAN el peso se viene devaluando y se pronosticaba una caída estrepitosa en este sexenio perdón y no pasó así y las obras que ha ejercido este gobierno han sido de verdadero impacto, no puedes comparar diputado los resultados de los presidentes del PRI, del PAN, no los puedes comparar y creo también que el resultado de este gobierno lo están manejando las diferentes plataformas incluso Google, yo ahorita no traje datos para poder debatirte con una investigación de expertos porque el Orden del Día a mí me llegó tarde.

No sabía que ibas a intervenir en este sentido pero hubiera sido bien traer para poder debatir con nivel pero mira nada más Google si te vas y preguntas “Qué presidente aumentó más la deuda externa”, te vas a encontrar con que dice la actual administración es de las que menos han incrementado el endeudamiento respecto al Producto Interno Bruto,

será sólo 5 por ciento más que el inicio, más que al inicio de la 4T invéstigalo ahí está a diferencia del incremento registrado en el sexenio de Felipe Calderón cuando la deuda aumentó 7.4 por ciento y 8 por ciento en el de Enrique Peña Nieto porque el empeño de querer confundir al pueblo.

Yo creo que a lo mejor no hay mala intención, a lo mejor se pretende realmente pues poner una voz de alerta pero vamos bien diputado y creo que vamos bien porque revisa la actuación del presidente hasta con la manera en que trata los asuntos del país de manera digna y decorosa con los líderes de potencias como Estados Unidos de la que pues hemos dependido siempre y nuestros presidentes se han puesto de tapete siempre es el único presidente que deberíamos de estar orgullosos de cómo ha manejado el asunto público y financiero si dependiera tanto y supiera el presidente que está como tú dices, tú crees que podría estar reaccionando como lo está haciendo frente a Estados Unidos en los

asuntos tan delicados que se están dando en este contexto político eso no podría ser amigo diputado.

Yo espero que esto haya sido producto de una mala investigación y sí me gustaría a mí haber este hecho un debate con números más este precisos, pero bueno como te digo no tuve a tiempo el Orden del Día pero nada más es lo que se ve no se juzga diputado.

Gracias.